

全国養護教諭
連絡協議会全国養護教諭連絡協議会ホームページアドレス <https://www.yougo.jp>NO.90
会報令和7年3月 発行
全国養護教諭連絡協議会
代表者 辻野 智香
東京都港区芝公園 2-6-8
日本女子会館 4階
TEL.:03(3433)5767
FAX.:03(3433)5768

社会の変化に対応しウェルビーイングを育む

全国養護教諭連絡協議会

副会長 吉田 真弓



会員の皆様には、日頃より本会の活動に対してご理解とご尽力を賜り、心より感謝申し上げます。また、去る2月14日に開催いたしました「第30回研究協議会」には、全国各地より多くの皆様にご参加いただき、盛会のうちに終了することができましたこと、重ねてお礼申し上げます。

今回の研究協議会では、主題を「時代の変化に対応した養護教諭の役割を追究する～養護教諭が学校保健活動で育む子供たちのウェルビーイング～」といたしました。特別講演では、国立スポーツ科学センター産婦人科医能瀬さやか先生に「スポーツに取り組む子供たちの今と未来の健康を守るために」と題してお話を賜りました。フォーラムでは、昨年度に続き北海道教育大学理事・副学長渡部基先生をコーディネーターにお迎えし、30回という節目の会として、学校医、管理職、行政職のお立場からご提言をいただきました。養護教諭の専門性を再評価し、子供たちのために日々奮闘している私たちにエールをいただいた大切な時間となりました。

本会では、昨年度より「ウェルビーイング」をキーワードとして、研修を展開しております。「個人の権利や自己実現が保障され、身体的、精神的、社会的に良好な状態にあること」を大切に考える考え方は、まさに学校保健活動そのものであり、これまでも養護教諭が大切に取り組んできたことです。私たちの取組が子供たちを健やかにはぐくみ、学校教育活動はもちろん社会全体に持続可能な活動が広がっていることを実感している方も多いと思います。今年度発刊の運びとなった研究誌「瑞星」第14号におきましても、「ウェルビーイング」の考え方のもと、全国の皆様の素晴らしい実践が紹介されております。今後の学校保健の充実と推進のために活かしていただくと確信しております。

また、隔年で実施しております「養護教諭の職務に関する調査」では多くの会員の皆様にご回答いただき、ありがとうございました。調査研究委員会において、結果の分析を終え、今後、関係省庁、関連団体と連携するための資料といたします。

これからも養護教諭の資質向上、職の充実と発展のための取組を積極的に進めてまいります。今後とも、会員の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

祝 文部科学大臣表彰

令和6年度学校保健及び学校安全表彰

<養護教諭> 2名

埼玉県
山梨県川口市立岸川中学校
山梨県立甲府南高等学校鈴木 直美 先生
河住 美雪 先生